



令和7年度

11月

# 大農太田分校 農場だより

初雪が観測され、農作業も一段落つく時期となりました。さて、学校では「**収穫祭**」を行い、大地の恵みに感謝しました。農場では、ネギ収穫は終盤に差し掛かり、冬支度として**実習棟の冬囲い**をしました。ハクサイが幾度の害虫被害を乗り越えて立派に育ち、ついに**収穫**を迎えました。



**【紅葉祭・収穫祭（11月1日）】** 「分校米（あきたこまちR）」の実食会を行いました！

太田分校の収穫物で  
作り上げた「祭壇」



令和7年度  
収穫祭



太田分校で収穫したネギとサトイモが入った「いものご汁」！

「農業」で学んできた  
内容を発表しました！



「農業」は生きていく上で欠かすことのできない「食」を支えています。異常気象の中、豊かな恵みをもたらしてくれた農産物と全校生徒・職員の**日々の努力に感謝**して盛大に行うことができました！

**【分校米の配達（11月7日）】**

**【ハクサイの収穫（11月18日）】**

おおたわんぱくランドの  
児童へ一緒に栽培した米  
を配達しに行きました！



1玉 4kg級の重い  
ハクサイにビックリ！